



**WALDKLINIKEN
EISENBERG**

WALDKLINIKEN EISENBERG

PRESSEMITTEILUNG

30.05.2022

„Deutschlands beste Krankenhäuser“: Waldkliniken Eisenberg zum vierten Mal in Folge unter den TOP 3

Bestes Krankenhaus Thüringens, bestes ostdeutsches Krankenhaus in der Kategorie 150 bis 300 Betten und bundesweit auf Platz 3

Bestnoten und Top-Platzierungen für die Waldkliniken Eisenberg: Laut der unabhängigen Studie „Deutschlands beste Krankenhäuser“ ist die Eisenberger Vorzeigeklinik das beste Krankenhaus Thüringens – und in der Größenkategorie 150 bis 300 Betten sogar das beste Krankenhaus in Ostdeutschland. Was noch kein Krankenhaus zuvor geschafft hatte: Zum vierten Mal in Folge gehören die Waldkliniken Eisenberg abermals zu den TOP-Dreikliniken von ganz Deutschland.

Eisenberg, 30.05.2022. Bewertet wurden in dem bundesweiten Vergleich der F.A.Z.-Studie 2.400 Krankenhaus-Standorte – und auch die einzelnen Abteilungen der untersuchten Krankenhäuser. Und auch hier gibt es eine Erfolgsmeldung: Wie bereits im Jahr 2021 belegt die Anästhesie der Waldkliniken Eisenberg auch in diesem Jahr den 1. Platz unter insgesamt 252 bewerteten Häusern in der Kategorie 150 bis 300 Betten.

„Zum vierten Mal in Folge eine Platzierung in der Spitzengruppe – das ist einmalig und etwas, worauf alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu Recht stolz sein können. Die Auszeichnung bestätigt die herausragende Arbeit, die Tag für Tag an unserem Haus in allen



WALDKLINIKEN EISENBERG

Abteilungen seit Jahren geleistet wird. Ich möchte mich bei allen Kolleginnen und Kollegen für diesen herausragenden Einsatz bedanken“, so der Geschäftsführer der Waldkliniken Eisenberg, David-Ruben Thies.

Top-Platzierung ist kein Selbstläufer

Insgesamt wurden für die Studie 2.488 Qualitätsberichte des Gemeinsamen Bundesausschusses aus dem Berichtsjahr 2020 ausgewertet. Ausschlaggebend waren außerdem die Bewertungen auf den Online-Portalen „Weiße Liste“ und [„Klinikbewertungen.de“](https://www.klinikbewertungen.de).

Besser platziert als die Waldkliniken Eisenberg waren in der Kategorie 150 bis 300 Betten in diesem Jahr nur die „Schön Klinik Bad Aibling“ in Bayern auf Rang 1 (ehemalig als Reha-Klinik bewertet), gefolgt vom „St. Antonius Hospital Gronau“ aus NRW.

„In der Spitzengruppe kommt es in der F.A.Z.-Studie jedes Jahr zu erheblichen Verschiebungen in den Platzierungen. Kliniken, die in einem Jahr noch weit vorne waren, stürzten im darauffolgenden Jahr zum Teil ganz erheblich ab oder fielen sogar ganz aus der Gruppe der besten zehn Häuser. Um so höher ist die Leistung zu bewerten, die wir als Team erbracht haben: Nämlich nun zweimal auf Platz 1 und zweimal auf Platz 3 in Deutschland zu sein. Dieser Erfolg ist für uns alle Ansporn, das Beste für unsere Patientinnen und Patienten zu geben“, so der Ärztliche Direktor der Waldkliniken Eisenberg, Univ. Prof. Dr. Georg Matziolis.



WALDKLINIKEN EISENBERG

Über die Waldkliniken Eisenberg:

Die Waldkliniken Eisenberg in Thüringen sind die einzige universitäre Orthopädie Thüringens. Mit der Professur für Orthopädie des Universitätsklinikums Jena (UKJ) und dem Sitz des Deutschen Zentrums für Orthopädie genießen die Waldkliniken national und international einen hervorragenden Ruf, vor allem für die innovative Versorgung von Knie- und Hüftpatienten sowie die wegweisende Forschungsarbeit auf den Gebieten der Endoprothetik, Biomechanik und der biologischen Implantatmaterialien. Neben dem Deutschen Zentrum für Orthopädie an den Waldkliniken Eisenberg wird die Grund- und Regelversorgung für die Menschen im Saale-Holzland-Kreis von den Kliniken der Inneren, Chirurgie und Anästhesie kompetent und zuverlässig abgedeckt. Pro Jahr werden ambulant und stationär 60.000 Patienten behandelt. In der F.A.Z. Studie „Deutschlands bestes Krankenhaus“ wurde die Klinik viermal hintereinander als eines der drei besten Krankenhäuser in der Kategorie 150 bis 300 Betten ausgezeichnet. Seit Ende Oktober 2020 bieten die Waldkliniken Eisenberg Patientinnen und Patienten aller Krankenkassen in ihrem Neubau den Komfort eines Sterne-Hotels.